

竹馬会情報紙

ホームページアドレス
<http://chikubakai.com>

はずみ

CHIKUBAKAI



竹馬会キャラクター
なべムシ君



12月14日(日)金色温泉“香露庵”で忘年会を行いました。参加者は男性12人、女性10人、子ども1人の23人。10時30分にお宮を出発、男性は先に温泉に入り12時から宴会が始まり、女性は食事後に入浴。午後3時に金色温泉を後にしました。今年は、これまでの第1日曜日を第2日曜日に変更しましたが、そのために出席できなかった方も何名かいてご迷惑をお掛けしました。来年は、これまでどおり第1日曜日で実施したいと思います。



11月23日(日)、第31回諭吉の里「なかつ」ハーフマラソン・ウォーキング大会が開催されました。毎年参加者が増え、今年は過去最高の1,241名がエントリーしました。豚汁も過去最高の1,500食を完食し、ハーフマラソン完走者の中には、食べられなかった人が出るほどでした。竹馬会の皆さんも17名の方にご協力いただき、実行委員会の方からも感謝されました。みなさん、ありがとうございました。

選手らに 熱々の豚汁

今年も選手らに豚汁が振舞われた。中津市三光在知の地域おこし団体「竹馬会」(佐賀一彦会長、加人)によるもので、直徑約2mの「二人鍋」から立ちあがる香りに誘われて長蛇の列ができた。

会のメンバーから熱々の豚汁を受け取ったランナーたちは「おいしい」「体が温まる」とうれしそうにほおろいでいた。

▲「二人鍋」で豚汁を振る舞う竹馬会の会員ら

読売新聞→



大根の収穫



ほうれん草の収穫



玉ねぎの植付け

東高マーケティング部野菜作り体験

10月4日の大根、ほうれん草、サニーレタス、白菜の植付けから2カ月程。11月24日(月)には、ほうれん草とサニーレタスを収穫。12月13日(土)には大根を収穫しました。いずれも虫食いもなく、立派なものが出来ました。収穫した野菜は、沖代町のたまごキッチン“ママ”で開催されたフリーマーケットや顧問の岡崎先生が学校で販売しました。11月16日(日)には次の作物、玉ねぎの定植もしました。

今後の予定

- 門松作り
12月21日(日) 午前8時30分 川野正弘さん倉庫集合
※金色温泉、お宮の2カ所に設置します。午後はそんなに遅くはないと思いますが弁当を用意します。
- 大晦日 初詣
12月31日(水) 午後10時30分 お宮集合
※午後1時から若干の準備をしますので都合の付く方はお宮に集合ください。
- 金色温泉 餅つき
1月3日(土) 午後0時30分 佐知庵集合
※金色温泉での餅つき開始は午後2時からです。終了後温泉に入れますのでタオル等を持参ください。
- 出初式(1月10日) 炊き出し訓練の野菜切り
1月9日(金) 午後7時30分 旧相良宅集合
※平成27年消防団出初式で佐知の消防団員が炊き出し訓練を行います。前夜に竹馬会と一緒に野菜切りをしますのでご協力ください。



真冬に
ひまわりが
開花

真夏に大輪の花を咲かせたひまわりが、八面山が雪化粧をした真冬の空に2輪開花しました。福島ひまわりプロジェクトに取組んで4年目になります。震災で福島県楡葉町にあったTOTOファインセラミックス本社工場が閉鎖され、かなりの従業員が中津工場に来ました。その中の一人で、単身赴任で中津に来て総務課長をなさっていた山口さんとご縁をいただき、何度かお会いする中で、ひまわりプロジェクトの話をしました。彼は、楡葉町の工場の再開の目途がたたないまま、転職を決意し今年3月に退職して福島県郡山市の家族の所に戻りました。新しい仕事で人材育成のセミナーの講師に招いたのが、ひまわりプロジェクトの代表半田真仁氏でした。初めて会った二人の共通の話題は、中津の「竹馬会」の話だったそうです。出会いの不思議とご縁に、福島での再会を約束しました。